

Friseur Bachhuber bleibt Partner der Eisbären

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Freitag, den 16. November 2018 um 10:39 Uhr



Auch in dieser Spielzeit ist der Friseursalon Bachhuber aus Nittendorf Partner der Eisbären Regensburg.

Der familiengeführte Betrieb besteht schon seit knapp 60 Jahren und wurde zum 50-jährigen Jubiläum 2010 auch mit dem Ehrenblatt der Handwerkskammer ausgezeichnet. Inhaber Martin Bachhuber selbst ist großer Eishockeyfan und besucht seit über 20 Jahren regelmäßig die Spiele der Eisbären bzw. des EV Regensburg. Die Kufencracks der Eisbären schenken dem Friseursalon Bachhuber vollstes Vertrauen und kommen regelmäßig um sich den neusten Haarschnitt zuzulegen. Eishockey ist auch unter den Kunden des Salons ein großes Gesprächsthema.

Die Eisbären Regensburg bedanken sich für die bisherige Zusammenarbeit und das weitere Vertrauen von Friseur Bachhuber – Tradition & Mode.